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Proche du centre du village de LOTRGUES, toutes commodités, écoles
et commerces, charmante villa de plain-pied d'environ 100m2 de
surface habitable plus un grand garage.Construction de 2020 sur un joli
terrain de 1200 m2.La villa offre une belle piece de vie avec cuisine
aménagée et équipée ouverte sur le sejour/salle a manger et avec
acces direct au garage/cellier et sur la terrasse, quatre chambres avec
placards, une salle d'eau et un WC indépendant.Belles prestations :
vide sanitaire, double vitrage, poéle a granules programmable, garage

isolé et carrelé, tout a I'égout, fibre, chauffe-eau ...

Close to the center of the village of LOTRGUES, all amenities, schools and shops,
charming single-storey villa of approximately 100m2 of living space plus a large
garage.Construction of 2020 on a pretty plot of 1200 m2.The villa offers a beautiful
living room with fitted and equipped kitchen open to the living/dining room and with
direct access to the garage/pantry and the terrace, four bedrooms with cupboards,
a bathroom and a separate toilet.Great amenities: crawl space, double glazing,
programmable pellet stove, insulated and tiled garage, mains drainage, fiber,
thermodynamic water heater, ...

SUNSHINE PROVENCE IMMOBILIER
1 rue notre dame du peuple - 83300 DRAGUIGNAN
Contacter I'agence
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